



Boletín de Prensa



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA



Abierta exposición de Jaime Guevara en el hall de la Gobernación de Antioquia Lunes 9 de diciembre de 2019

En el Hall de la Gobernación de Antioquia fue inaugurada en la tarde de este lunes 9 de diciembre la exposición "¿Usted qué haría?", acto que tuvo la asistencia del Gobernador de Antioquia Luis Pérez Gutiérrez, la directora del Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia Isabel Cristina Carvajal Zapata, el artista Jaime Guevara y un buen número de seguidores del sector cultural en el departamento.

"¿Usted qué haría?" es una muestra de 17 obras en gran formato en óleo sobre lienzo, que está representada de muchas maneras: en ángeles y arcángeles envueltos en un aire de eterna placidez, en segadoras de faenas diarias, en personajes callejeros, en indígenas y campesinos reivindicadores de espacios de libertad, en hombres de pueblos levantados contra cadenas, en vendedoras de flores y sueños con la mirada puesta en un porvenir de ilusiones.

El artista Jaime Guevara es oriundo de Bucaramanga, pero con gran cercanía con Antioquia. Sus cuadros han estado expuestos en varias capitales del país con exposiciones individuales y colectivas, al igual que en ciudades de España, Ecuador, Venezuela y Estados Unidos.

Sus obras en gran formato resaltan ante el espectador, y se destacan también los murales ubicados en el primer piso de la Alcaldía de Medellín, la Imprenta de Antioquia, la Clínica del Seguro Social en el municipio de Bello, el Hospital General en Medellín y en la Alcaldía de El Retiro.

La directora del Instituto de Cultura, Isabel Carvajal, afirmó que "abrir espacios para que los artistas de diversa índole puedan mostrar su talento es muy importante. Estamos decididos en apoyar al arte. Esta Antioquia Piensa en Grande la Cultura y el Patrimonio y hemos querido cerrar el año con la exposición que es un deleite para la vista y eso es lo que hemos querido, compartir con todos ustedes ese placer de apreciarla".

Mencionó además que "cuando en el Instituto abrimos esas nuevas posibilidades lo hacemos para que no sean de una manera transitoria sino permanente. Por eso estamos hoy acá en el hall de la Gobernación de Antioquia, haciendo apertura de la exposición número 41 del instituto y la novena en el Hall de la Gobernación, un espacio que quedó institucionalizado para los artistas gracias a la ordenanza 024 de 2019 que convirtió este lugar en una sala de exhibición permanente de obras de arte, apoyando con la publicación de libros a los artistas que expongan sus obras".

Estas obras se pueden apreciar de lunes a viernes en el horario de 8 a.m. a 5 de la tarde.